

Der Landrat verwies auf ein am Verwaltungsgericht Köln seit dem 28.10.2008 anhängiges Verfahren in Sachen "Errichtung einer Gesamtschule für den Rhein-Sieg-Kreis". Drei private Elternpaare aus Siegburg haben beim Verwaltungsgericht beantragt, den Rhein-Sieg-Kreis per einstweiliger Anordnung zu verpflichten, ein Verfahren zur Ermittlung eines Bedürfnisses für die Errichtung einer Gesamtschule für den Rhein-Sieg-Kreis durchzuführen und bei Feststellung eines solchen Bedürfnisses eine Gesamtschule für den Rhein-Sieg-Kreis zu errichten. Der Rhein-Sieg-Kreis sei nunmehr zur Stellungnahme aufgefordert worden und habe hierzu Fristverlängerung bis zum Jahresende beantragt. Der Ausschuss für Schule und Sport sowie der Kreisausschuss werden über den weiteren Verfahrensgang informiert.

**Anmerkung des Schriftführers:** Die Klageschrift ist als **Anlage 2** beigelegt.